



Uno de los tres rehenes israelíes liberados ayer.

Los tres rehenes israelíes liberados por Hamás son intercambiados por 183 presos palestinos

"Las imágenes chocantes (...) no quedarán sin respuesta", dijo Netanyahu.

El grupo islamista Hamás e Israel completaron ayer un quinto canje en el que fueron liberados tres rehenes israelíes a cambio de 183 detenidos y presos, en un intercambio marcado por la desnutrición severa de los tres cautivos, según el Ministerio de Salud de Israel. , en base a controles médico realizados tras su liberación.

Los exrehenes Ohad Ben Ami, Eli Sharabi y Or Levy cruzaron el territorio israelí a mediodía tras 16 meses de cautiverio, con rostros cadavéricos, pálidos y envejecidos, lo que llevó a Netanyahu a advertir que imágenes tan "chocantes no quedarán sin respuesta" divisoria con Gaza.

En tanto, el padre del soldado rehén Nimrod Cohen, dijo que "mientras Netanyahu se aloja en una suite de un hotel de lujo los

israelíes están siendo liberados con aspecto de supervivientes del Holocausto".

Por su parte, 7 presos palestinos fueron trasladados a un hospital de Ramala, en Cisjordania ocupada, según la Media Luna Roja palestina.